

PRECISIÓN EN EL ARMADO DEL CASO, CEMENTADO INDIRECTO DE BRACKETS

CACIOLI, JUAN PABLO; BETI, MARÍA MÓNICA

UNLP, FOLP, Carrera de Especialización en Ortodoncia, Mecánica de tratamiento

Introducción: El aspecto más importante del tratamiento, después del correcto diagnóstico y plan de tratamiento, es el armado del caso. Por tanto, la colocación de las bandas y Brackets deben ser lo más exacta posible. Para aprovechar al máximo la precisión incorporada en los Brackets, se requiere un método igualmente preciso para adherirlo a la pieza dentaria. La colocación de Brackets se puede realizar por medio de una técnica directa o indirecta de adhesión. La mayoría de los ortodoncistas estarán de acuerdo en que los Brackets pueden ser posicionados con mayor precisión en modelos de estudio que directamente en los dientes en la boca. Sin embargo, muy pocos ortodoncistas utilizan de forma rutinaria una técnica de unión indirecta. **Descripción del caso:** Paciente de 17 años, braquifacial, clase I con sobremordida y apiñamiento. Se propondrá una técnica, para la colocación del Brackets, modificando el posicionamiento acorde a los requisitos particulares, para cada paciente individual. **Conclusión:** La precisión en la colocación de los Brackets es esencial para que las características en el diseño de los mismos se puedan expresar completamente. El cementado indirecto de Brackets es una técnica sencilla que otorga al profesional seguridad y exactitud a la hora de adherir la aparatología en boca.